

LeTélégramme.com

PLOUIGNEAU

Jumelage franco-allemand. Des échanges enrichissants

1 septembre 2011

Lors du voyage en Allemagne, dans le cadre du 35e anniversaire du jumelage avec Bedernau, une quinzaine de jeunes Ignaciens faisait partie du groupe des 51 voyageurs, grâce notamment à la subvention de l'Office franco-allemand pour la jeunesse, réduisant fortement le coût initial. Des amitiés sont nées et les jeunes Allemands viendront à leur tour en Bretagne, l'été prochain. Des cours d'allemand vont également être organisés dans la commune. Contact: Françoise Le Harzic, tél.02.98.79.15.87.

© Copyright Le Télégramme 2009



•